Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 319 m?
Référence 565-1SAS9053V
Prix 3200 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Amanda Properties vous présente cette villa d'exception de 250 m2, nichée sur un
terrain paysager de 1 591 m2?, incarmne le luxe et le raffinement dans un
environnement privilégié. Son architecture modermne et ses espaces lumineux
offrent une qualité de vie incomparable. La villa dispose de quatre suites élégantes,
toutes ouvertes sur une terrasse avec vue mer imprenable, et d'un grand séjour
avec cuisine ouverte, prolongé par une terrasse, une piscine a débordement et un
jardin. En plus d’'une maison de gardien indépendante et d’un garage double, la

propriété garantit une intimité totale tout en ...

Amanda Properties presents this exceptional 250 m? villa, nestled on a beautifully
landscaped plot of 1,691 m? embodying luxury and refinement in a privileged
setting. Its modern architecture and bright spaces offer an unparalleled quality of
life. The villa features four elegant suites, each opening onto a terrace with
breathtaking sea views, as well as a spacious living room with an open kitchen,
extended by a terrace, an infinity pool, and a garden. In addition to an independent
guardian's house and a double garage, the property ensures complete privacy

while remaining close to local ...

AMANDA PROPERTIES
93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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